

VISITA A LAS INSTALACIONES DEL LABORATORIO SUBTERRÁNEO DE CANFRANC

El 18 de febrero, los alumnos de 2º de bachillerato de la asignatura de Física, realizaron una visita a las instalaciones del laboratorio subterráneo de Canfranc.

La visita consistió en:

- Una charla (aprox. 60 minutos) en la sala de conferencias del edificio sede del LSC (ubicado en el centro de Canfranc Estación, próximo a las escuelas). En dicha charla se expusieron brevemente la historia del laboratorio, el tipo de física que se hace en el LSC y cuáles son las principales características de estos laboratorios. También se describieron a grandes rasgos los experimentos que se están instalando en la actualidad o aquellas otras iniciativas que está previsto poner en marcha a corto y medio plazo. La charla concluyó respondiendo a las preguntas de los asistentes.
- Una visita a las instalaciones subterráneas (aprox. 45 minutos) en la que se pudo ver, por un lado, las infraestructuras y los servicios que funcionan actualmente en uno de los tres laboratorios subterráneos (el LAB2400) de que se dispone. Por otro lado, también se visitó y comentó con mayor detalle los experimentos anteriormente referidos. Durante el recorrido del laboratorio el personal responsable del mismo va respondiendo a las preguntas que puedan ir surgiendo.

La jornada concluyó con tiempo libre para comer en Jaca y recorrer esta bonita ciudad.

Creemos que ha sido una visita muy interesante para la formación de nuestros alumnos.